

EL TEMA DEL MES

O B R A S - O B R A S - O B R A S - O B R A S - O B R A S - O B

Siendo fieles a la promesa que en el anterior número de "La Veu" les hicimos, intentaremos analizar y reflejar toda la problemática que ha ocasionado la reestructuración de los grupos Liberación y Victoria.

Nos reunimos con el Presidente de la Asociación de Vecinos, Sr. Muntané y le entrevistamos sobre el tema. Esto es lo que dió de sí la conversación:

La Veu.- Señor Muntané, ¿cuándo se inició el proceso que finalmente desembocaría en la actual remodelación de las viviendas del barrio?

Sr. Muntané.- En 1978 se concedieron plenos poderes a la Obra Sindical para la renovación y reparación de las Viviendas Sindicales. Más tarde, a principios del 79 se publicó un informe en la Prensa por el cual nos enteramos que se habían destinado 75 millones de pesetas a las viviendas de Granollers y del cual se deducía que el inicio de las obras era inminente. Entramos en contacto con el A.P.S.U. (nueva denominación de la Obra Sindical del Hogar) y tras repetidos viajes a Barcelona, nos hacemos con un informe en el que, efectivamente, se adjudican 40 millones de ptas. para el Grupo Victoria y 35 millones de ptas. para el Grupo Liberación

L. V.- Una vez confirmado que las obras se harían, ¿A quién y de qué forma se otorgó el derecho sobre las mismas?

Sr. M.- Las obras se concedieron por subasta y recayeron sobre la empresa Díaz las del G. L. y sobre la empresa del Sr. Solsona las del G. V.

L. V.- ¿Cómo han transcurrido, desde su inicio, los trabajos en cada pabellón?

Sr. M.- En el G. V. podemos decir que las obras han seguido un curso prácticamente normal. Sin embargo en el G. L. surgieron una serie de problemas al adjudicar la empresa Díaz el trabajo a otra constructora. Esta inició el "arreglo" de las cloacas, dando sobrado ejemplo de su incompetencia. El problema quedó solucionado cuando la empresa Díaz despidió a los recontractados y se hizo cargo personalmente de los trabajos. Actualmente todo se ha arreglado.

L. V.- ¿Es cierto, Sr. Muntané, que la Asociación de Vecinos ha logrado mejorar el plan inicial de reparación de las vi-